

CÉLÉBRATION DE LA JOURNÉE INTERNATIONALE DES FEMMES

De par son objet même, l'UNION des FEMMES GUADELOUPÉENNES a vocation de s'interroger sur le présent, l'évolution et l'avenir de la Guadeloupe.

En cette année 2017, l'actualité l'amène à célébrer la

JOURNÉE INTERNATIONALE DES FEMMES

Sur le thème :

« LA SOCIÉTÉ GUADELOUPÉENNE EST-ELLE EN DANGER ? ».

Elle vous invite à la conférence publique qu'elle organise sur ce thème :

**Le mercredi 8 Mars 2017 de 15h à 19h
Salle « La Feuilleraie »- Maison DOLOIR
près du stade de Petit Canal.**

La conférence sera présentée et animée par :

Monsieur Ary BROUSSILLON
Sociologue

Nous vous attendons nombreux.